

# Diario de Burgos Digital

Domingo, 14 de Marzo de 2010

---

Merindades 14/03/2010 Villarcayo

## Turismo a la última

La Mancomunidad Las Merindades ha pedido ayuda a la Diputación para crear videoguías y una página web turística que permitirá descargar vídeos en móviles, PDA o MP4

*A.C. / Villarcayo*

La Mancomunidad Las Merindades, integrada por los municipios de Medina de Pomar, Villarcayo y Espinosa de los Monteros, ha decidido subirse al carro de las nuevas tecnologías con un proyecto «práctico, novedoso e innovador para el turista», como lo define la alcaldesa de Villarcayo y presidenta de la entidad, Mercedes Alzola. Se trata de crear una página web, cuyos vídeos se podrán descargar en cualquier soporte móvil, como el teléfono, la PDA o un MP4 para que el turista pueda ir viendo y escuchando las explicaciones de un guía virtual en su visita por la comarca. Asimismo, el proyecto incluye la filmación de estos vídeos y la compra de veinte videoguías, que se podrán tomar prestadas en las oficinas de turismo para quienes no se manejen en internet.

El proyecto alcanza un coste de 65.000 euros y la Mancomunidad Las Merindades ha optado a una ayuda de la Diputación Provincial para cubrir el 75% de este presupuesto. Si lo consigue, Medina, Villarcayo, Espinosa y su entorno se podrán ver al detalle en la web: [www.mancomunidadlasmerindades.es](http://www.mancomunidadlasmerindades.es), que se situará en una buena posición en los buscadores para que el turista que quiera llegar a a la comarca la localice rápidamente en la red.

«Los turistas cada vez quieren más tecnología», asegura Alzola Allende, por lo que este proyecto puede ser una punta de lanza en el desarrollo de este sector. La web contará también con una central de reservas virtual y con folletos informativos que incluirán los mapas de los lugares que irán mostrando las videoguías y que los internautas también se podrán descargar para llegar a la comarca con toda la información posible. Esta nueva tecnología también permitirá a los visitantes conocer el interior de iglesias o museos, que puedan estar cerrados al público por distintas circunstancias, y recibir explicaciones desde el exterior de los mismos. Si pueden entrar tendrán igualmente una guía virtual que les irá explicando cada detalle de lo que ven tanto en directo como en la pantalla de su videoguía, móvil, PDA o MP4.

Además, la Mancomunidad Las Merindades ha decidido adquirir equipamiento para la celebración de ferias, convenciones y otros eventos culturales y turísticos. Se trata de tres carpas de 200 metros cuadrados con capacidad para 150 personas sentadas y baños portátiles. Su coste se eleva a 75.000 euros, de los que un 75% se ha solicitado a la Junta de Castilla y León a través de una línea de ayudas para mancomunidades del Pacto Local de Castilla y León.

---